

***"Las Familias Ordaz y Granados Desde los Tiempos de la Conquista de Cuba***

***por Diego Velázquez en 1510 Hasta el Miami de Nuestros Días"***

by

**Benjamin Fernandez**

Thanks to the research done by el Conde de San Juan de Jaruco, published in "*Historia de Familias Cubanas*" (volume 8, pages 259 and 162) and the article written by Rafael Nieto y Cortadellas in "*Memorias de la Academia Mexicana de Genealogia y Heraldica*" entitled "*El Linaje Ordaz en Mexico y Cuba*", it has been possible to trace the Ordaz family Cuban line (later, Perez de Ordaz) dating back from the conquest of Cuba by Diego Velázquez (1510 to 1518) to the time that, through marriage, it joined the Granados family from Cádiz in 1759. The descendants from the union of these two families have been traced to present day Miami by obtaining various birth, marriage and death certificates from Cuba, finding the corresponding obituaries in the newspaper '*Diario de la Marina*' in microfilm form at FIU and the University of Miami and finally, by interviewing the few family members still living today.

---

Gracias a la labor investigativa llevada a cabo por el Conde de San Juan de Jaruco y publicada en el libro "*Historia de Familias Cubanas*" (Tomo VIII, páginas 259 y 162) y también al artículo escrito por Rafael Nieto y Cortadellas en "*Memorias de la Academia Mexicana de Genealogía y Heráldica*", titulado "*El Linaje Ordaz en Mexico y Cuba*", hemos podido seguirle los pasos a la parte cubana de la familia Ordaz (mas tarde Pérez de Ordaz) desde los tiempos da la conquista de Cuba por Diego Velázquez (1510-1518) hasta el momento en que se unió en matrimonio en 1759 con la familia Granados procedente de Cádiz. Las huellas de los descendientes de la unión de estas dos familias han sido seguidas hasta el Miami de nuestros días mediante la obtención de las partidas de nacimiento, matrimonio y defunción enviadas desde Cuba, encontrando las esquelas de muchos de estos individuos publicadas en el '*Diario de la Marina*' disponibles en FIU y UM en microfilm, y por último, entrevistando a los miembros de la familia que aún viven.